



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Sinaloa

12/09/2023

REGIONALES



El banco de los diputados: Congreso de Sinaloa presta dinero sin intereses y a discreción

Aparte de su sueldo de 105 mil pesos al mes, los diputados de Sinaloa tienen otro beneficio en el Congreso local que nadie se esperaba: se trata de los préstamos cómodos sin intereses, también conocidos como los “adelantos de nómina.” Estas transacciones han alcanzado el monto de 4 millones 307 mil 068.24 pesos desde el 2020 hasta la fecha. El Congreso no tiene reglamentado esta forma de apoyo y los legisladores no tienen un límite para pedir prestado, no pagan impuestos y este dinero puede ser invertido para hacer crecer su patrimonio.

<https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/el-banco-de-los-diputados-congreso-de-sinaloa-presta-dinero-sin-intereses-y-a-discrecion-10664144.html>